



三春中学校だより

第15号 発行日 令和4年12月23日

電話 0247-62-2181 F A X 0247-62-6978

E-mail miharu-j@fcs.ed.jp

文責 校長 渡辺和也

【教育目標】『三春に暮らす生徒一人ひとりに、将来に対して喜びと生きがいのある人生を主体的に創造する力を育み、地域に信頼され、ひいては、国際社会に貢献できる人材を育てる』
めざす生徒像 『忠恕』:「うるわしい心をもつ生徒」 『探究』:「夢にむかって学び続ける生徒」 『必達』:「心身を鍛え、未来を切り拓く生徒」

【冬休み前集会を行いました】

本日、冬休み前集会を行いました。夏休み明けからの『挑戦・向上期』は駅伝や新人戦、英語弁論大会、修学旅行、学習旅行などがありました。後期スタートからの『感動・継承期』では HARU FES や滝桜 100 周年記念式典参加、ふくしま駅伝出場、芸術鑑賞教室などがありました。子どもたちはそれぞれに努力したことや楽しかったこと、悔しかったことなどがあると思います。それらを経験できたことはこれからの成長に大いに役立つことだと思います。コロナ禍の中ではありますが、保護者の皆様のご理解とご協力により、教育活動を予定通り行うことができましたことに心より感謝申し上げます。



【アンサンブルコンテスト県南支部大会】

10日(土)にアンサンブルコンテスト県南支部大会が、白河市文化交流館コトネスで行われました。1, 2年生の吹奏楽部員が金管五重奏と管打七重奏に分かれ参加しました。結果はともに銅賞を受賞しました。2年生1名、1年生11名のチームにとって、コンテスト等の経験は何よりの上達になります。日々の練習に生かし、技術力・精神力を向上させてほしいと思います。



【野球部全国大会出場！！ バレー部2位、3位入賞】

10日(土)、11日(日)に宮城県仙台市で行われた、2022CBS 中学軟式野球東北交流新人大会に野球部が出場し見事準優勝となりました。来年3月に静岡県で行われる全国大会の出場権を得ました。キャッチボールの全国2位に続き、すばらしい快挙です。同じく10日(土)には田村地区中学1年生バレーボール大会も行われ、男子が2位、女子が3位に入賞しました。次はさらに上位を目指そうという意欲が高まったようです。今後の成長が楽しみです。剣道部は18日(日)の葛尾村剣道錬成大会に参加しました。厳しい寒さをものともせず試合に臨み、H・W君が準優勝しました。どの部も一生懸命頑張っています。



【冬休み中のスクールバス運行について】

12/26～28 と 1/4～6 は運行します。朝は通常通り(混乗)、帰りは16時学校発となります。スクールバスを待ったり、学習したりする生徒のために、冬休みも図書スペースを開放します。

【年末年始は学校も閉庁となります】

12月29日(木)～1月3日(火)および冬季休業中の土日祝日は学校も閉庁日となります。緊急の場合は学級担任や部活動顧問へ連絡をお願いいたします。保護者の皆様、良いお年をお迎えください。